

Curriculum Vitae de **Luis Alberto Vázquez**



Nací el 8 de noviembre de 1963, estoy casado con **Mabel** y tenemos un hijo **Juan Manuel**.

Soy practicante de Karate-do desde los 14 años, llevo ya 34 años.

Viaje cinco veces a Okinawa a perfeccionarme (88), **practiqué** con el maestro de la línea Shorin **Sensei Yuchoku Higa 10 Dan** y en los años 97, 99, 2009 y 2012 **practique y practico** con su discípulo, mi maestro **Isamu Arakaki 10 Dan** y su hijo **Ryuta Arakaki 6^{to} Dan**.

Desde el 92 a la fecha practico el estilo Shorin Ryu Kodokan de Okinawa liderado por el maestro Isamu Arakaki 10 Dan.

Me gradué de **profesor Nacional de Educación Física** en el Instituto Nacional Romero Brest y en la actualidad estoy **terminado la tesis para obtener la licenciatura** en Educación Física En la Universidad de Flores Sobre Hábitos deportivos de la población, buscando las respuestas a la pregunta **¿Que valores reconocen las personas en las Artes marciales o deportes de combate que las motiva a practicarlas?**

He sido el creador junto a otro profesional el Lic. Luis Erdosiain de la primer Tecnicatura Nacional de Deportes de Combate en la Universidad Nacional de Lomas de Zamora (2001).

Luego Junto al Lic. Fernando González docente de la universidad de Lomas y el Señor Tito Selickovichs de la Federación Argentina de Box **coordiné dicha tecnicatura durante dos ciclos completos 2001/2004 graduando a más de 50 alumnos.**

Como deportista represente al país como capitán de la selección nacional de la Confederación Argentina de Karate por 14 años. (87-2000). Obteniendo en equipo dos subcampeonatos mundiales, un campeonato copa del mundo, tres campeonatos panamericanos.

En forma individual obtuve: 2 campeonatos sudamericanos, un subcampeonato panamericano, Un campeonato abierto de Okinawa-Japón, un tercer puesto en mundial, tercer puesto en la copa del mundo y **un campeonato mundial (primer argentino en ganar un título mundial para argentina. 1990 Lima- Perú)**.

He **dictado cursos de táctica y estrategia en el combate** en diferentes provincias de nuestro país junto a mi **amigo y hermano Justo Gómez** desde **2004 a la fecha**.

He dado **exhibiciones** dentro de varias cárceles de la región metropolitana en el marco de un programa denominado **el deporte como vehículo de inclusión social de la**

secretaría de deportes de la nación.

He sido **docente de karate en la sociedad de fomento 9 de julio, de la localidad de Florida, en la Facultad de Ciencias Exactas de la Universidad Nacional de Buenos Aires, Club Ciudad de Buenos Aires, Gimnasio Partenon de la ciudad de Ushuaia y Gimnasio de la Base Naval de Ushuaia.**

Junto a Jorge Ruiz Díaz y Jorge Acosta, soy director técnico a nivel nacional y sudamericano de la escuela de karate-do Shorin Ryu Kodokan.

He acompañado el desarrollo del karate-do, practicando, dando clases, exhibiciones, cursos junto a la Federación de Karate de Tierra del Fuego y tomando exámenes en la región austral de Argentina y Chile junto a los profesores Marcelo Chávez y Ernesto Márquez desde el año 98 a la fecha.

He acompañado el **desarrollo del karate-do, practicando, dando clases, junto a Gabriel Obradovich, Juan Benedetti y Samuel Jajan en la ciudad de Gualeguay provincia de Entre Ríos desde el año 2009 a la fecha.**

He **diseñado como docente un sistema pedagógico infantil** en la enseñanza del karate-do que comprende los 4 espacios formativos: las clases, las graduaciones, los encuentros y las competencias.

He **publicado un libro en el año 2009 sobre los valores** en el karate y las artes marciales dirigido a niños y jóvenes llamado **“Las Manos de Okinawa”** .

En la actualidad estoy **a cargo del dojo Shurite** (Av. San Martín 2832) de la ciudad de Buenos Aires, Junto al profesor **Gabriel Obradovich, Gonzalo Agüero y Gastón Sánchez.**

Estoy **a cargo de Karate Club** “expresión del karate deportivo de nuestra escuela” junto a **Pablo Anderman, Gabriel Obradovich y Sebastián Parets.**

Estoy **a cargo junto a mi hijo Juan Manuel** de la nueva escuelita de **Karate Club “semilleros”** que funciona en la ribera de San Isidro con **chicos de 7 a 13 años bajo la supervisión de la escuela provincial N° 26. En el marco de un proyecto de inclusión social.**

Tengo la graduación de 6to Dan otorgada por la Organización Mundial de Karate-do Okinawa (Japón) desde el año 2009 (mis últimas cuatro graduaciones las obtuve en Okinawa- Japón) y el 3er Dan de la Federación Internacional de Karate Tradicional desde el año 1998. (Varsovia- Polonia).